



DIRESA GARANTIZA TRATAMIENTO A PERSONAS CON VIH EN TODA LA REGION

Personas portadoras transeúntes también recibieron medicamentos para los siguientes tres meses

Por: Oficina de Comunicaciones

El tratamiento para las personas seropositivas, residan o no en la región Cajamarca, está garantizado informó la coordinadora de la Estrategia Regional de Prevención de VIH de la Dirección Regional de Salud, Azucena Cruzado Montero.

Señaló que actualmente se entrega gratuitamente medicamentos a 315 personas portadoras, de las cuales 265 radican en la región y aproximadamente 50 personas son de otras regiones como Lima, La Libertad y Chiclayo, quienes quedaron varadas por la pandemia del nuevo coronavirus.

“Los establecimientos de salud que dan tratamiento con antirretrovirales están entregando medicación para tres meses con lo cual estamos garantizando la continuidad del tratamiento y evitando el contagio del COVID-19”, agregó.

En otro momento, Cruzado Montero señaló que el tratamiento de estos pacientes incluye la monitorización remota por parte de los coordinadores de la estrategia con el fin de minimizar los riesgos de infección comunitaria por COVID-19.

La coordinadora finalmente informó que la Dirección de Prevención y Control de VIH-Sida del Ministerio de Salud desarrolla un programa de capacitaciones virtuales al equipo multidisciplinario de TARV (Tratamiento de Antirretrovirales).

Entre los contenidos tratados están la implementación de nuevas estrategias de trabajo con personas que viven con VIH (PVV) dentro del marco de la emergencia sanitaria actual y la actualización de esquemas de tratamiento según normas técnicas de salud actualizadas.



Nota de Prensa N° 119



Fecha de Publicación: 26/05/2020 11:13 p.m.

www.diresacajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/1134